
開 催 日 時

自治協議会名 中瀬地域住民自治協議会

開 催 場 所 中瀬地区市民センター

中本徳子

西澤民郎

前田孝也

参 加 人 数 名

　伊賀市議会議長　様

平成２３年 １０月 ２６日

　　　平成２３年度議会報告会２班

　　　　　　　代表者　　空森　栄幸　　　

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

報　　告　　書
平成２３年１０月１４日（金） １９時００分 ～ ２１時００分

中本徳子、馬場登代光、西澤民郎、北出忠良、前田孝也

出 席 議 員

主 な 要 望
・

提 言 等

るのか。

司 会 者

記 録 者

報 告 者

運営状況では赤字が増すばかり、職員等を削減するなどの対応を図るべきである。

　内科医師の確保について、市長が先頭にたって頑張っている姿勢が伝わってこ

12

・上野総合市民病院について、内科医師がいないので患者もいない。このままの

ない。

・議会の議案はすべて原案可決となっている。修正することはないのか、疑問。

・中瀬小学校の耐震化について、校区再編がある神戸、新居小学校で行われてい

る。中瀬小学校で行われないのはなぜか。不思議でならない。後日、回答をいた

だきたい。

・市街地の公共下水道について推進する気があるのか。取り組みの現状は、議会

としてどのような対応を取っているのか。

・平成22年度一般会計決算で市債が増えたとあるが、現状はどのようになってい

れでも現在位置での新築を行う覚悟であるのか、市長に答えてほしい。

・市駅前再開発ビル建築に係る産業廃棄物の処理費用は、税金で支払うことにな

るのか。誰が支払うのか。

・庁舎の建設について、現在位置での新築は決まっているのか。議会は承認して

いるのか。予算の凍結を解除し、他の位置への新築請願を採択している。議会の

姿勢は疑問に感じるがどのように理解をしたらよいのか。

　現在位置での庁舎新築工事の際、文化財が出土する可能性は大きいと思われる。

もし文化財が出てくれば、発掘調査などで工事の期間が相当に延長されるが、そ


